



La Santa Sede

**DISCURSO DEL PAPA JUAN XXIII
A UN GRUPO DE ESPAÑOLES
DE LA ASOCIACIÓN CATÓLICA NACIONAL DE PROPAGANDISTAS***

Jueves 14 de mayo de 1959

Es un vivo placer el que experimentamos en estos momentos al vernos rodeado de un grupo tan selecto de personalidades del campo católico venidas de la amada España para conmemorar las bodas de oro de su Organización: la *Asociación Católica Nacional de Propagandistas*.

Fieles a las enseñanzas de la Iglesia los Propagandistas desde los albores de su Obra, se han propuesto no solo vivir dentro de sí mismos el espíritu sobrenatural del cristianismo sino trasfundirlo en las múltiples empresas que por impulso de ellos han surgido a lo largo de este medio siglo. Mucho representa de dolor y de gloria este medio siglo en la historia de España: reflejo de ello son la Editorial Católica, con sus periódicos y publicaciones, en particular la Biblioteca de Autores Cristianos; el Colegio Mayor «S. Pablo»; el Centro de Estudios Universitarios, y tantas otras instituciones que está pregonando la fecundidad de la trayectoria seguida por esta Obra. Feliz idea la del P. Ayala al fundarla. Benditos los esfuerzos realizados para mantenerla en su vigor y fuerza primitivas.

Recibid, amados hijos, la enhorabuena, los votos más cordiales de vuestro Padre que os mira complacido y os bendice a vosotros, lo mismo que a los demás miembros de la Asociación que han quedado en España. ¡En alto vuestro lema: « Servir a la Iglesia como desea ser servida»!

* *Discorsi, messaggi, colloqui*, vol. I, págs. 328-329.